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日本留学生活 

みんなさんこんにちは、吳珮頤と申します。今、城西大学で別科に授業を受けていま

す。日本に来てもう 4 ヶ月が経ちました、いろんなイベントに参加して、たくさんの体験と思

い出をもらいました。 

去年 10 月の時、友達と一緒に大阪のユニバに遊び行きました。 

実は私たち知り合ってまだ 1 ヶ月なのに、古い友

達みたいで、すごく仲が良いです。途中もいろんな問

題に遭遇したのですが、1 番印象に残ったのは、行く

時夜行バスに乗ったので、全然寝られなくて、そして

ユニバで列に並んだ時立ったまま寝ちゃいました。とて

も恥ずかしかったです。他には荷物を置いたロッカーの

場所がわからないとか新幹線を出る時、チケットが入

らないので出られないとか、こういう馬鹿らしい問題が

ありました。でも、友達はいい旅の伴侶で本当に良か

ったし面白いかったです。                              <ユニバで一緒に撮った写真＞ 

 

 

それから、別科の授業で、色の体験

をしました。 

まずは水田美術館で浮世絵版画の

摺リ体験をしました。その時は力の

大きさがわからないので、弱すぎで、

色が薄くになっちゃって、すっぴんみた

いになりました。 

＜みんなの成果＞ 

<ユニバで一緒に撮った写真> 

<みんなの成果> 



後は茶道の体験もあります。 

今回体験してから、茶道の知識、規則と順番をもっと知り

ました。でも、お茶はほんとに苦いですね。表情を制御できない

くらい苦いです。私はちょっと苦手だと思います。 

別科の先生も BMI と骨密度の測定を手配しました。BMI

は知っていますけど、骨密度は初耳です。結果、私は筋肉が

とっても少ない人で骨密度もすごくやばい状態でした。骨密度

の数字は普通 100％くらいなのに、私の骨密度は 87%だけで

す。骨が折れやすい数字のような気がします。クラスメートの中

には骨密度が 128％もある人がいました。強すぎて羨ましいです。 ＜泥棒みたいな顔＞ 

 

国際課のイベントで留学生たちと JIST のみんなと一緒に秩父で遊びました。秩父のお

祭り会館、神社と宝登山ロープウェイに行きました。うどん作りの体験もしました。うどんを

作るのは本当に大変です。手順が多くて、力と忍耐が必要です。最後にみんな自分のう

どんを味わってみました。私のうどんはなぜか他の人のうどんより硬いみたいです。才能がな

いです。 

 

11 月の末、紅葉を見たいのでみんなで

森林公園に行きました。その時、葉っぱは

ちっとも赤くなかったですが、草地は心地

良くて、いい場所でした。でも夜は寒過ぎ

で、震えが止まりませんでした。 

<泥棒みたいな顔> 

<味噌ポテト> <秩父の山車> 

<森林公園> 



今年の 1 月、友達と水族館に行き

ました。日本の水族館は本当にすごい

です。綺麗だし、大水槽とくらげ空間の

前は座席を設置して、ゆっくり鑑賞でき

ます。さすがデートの聖地、デザインも雰

囲気も最高です。 

 

日本に来て、本当に良かったと思います。 

いろんな人と出会って、たくさんの思い出を作りました。残りの半年は大切に過ごしたいと

思います。 

これからもがんばります。よろしくお願いします。 

<きれいなペンギンとアザラシ> 


